

FC Langenthal



Der im Jahr 1902 gegründete Verein FC Langenthal (FCL) ist zusammen mit dem SC Langenthal und Unihockey Langenthal Aarwangen einer der drei mitgliederstärksten Sportvereine in der Stadt Langenthal und im Oberaargau.

Der Verein hat seinen Sitz in Langenthal im Kanton Bern und spielt derzeit in der vierthöchsten Liga des Landes, der 1. Liga Classic. Der Verein hat in der

Vergangenheit einige Erfolge erzielt, darunter den Gewinn der 2. Liga Interregional sowie den mehrfachen Klassenerhalt in der 1. Liga Classic. Der FCL engagiert sich stark in der Nachwuchsförderung und hat verschiedene Jugendmannschaften im Spielbetrieb. Zudem verfügt der FC Langenthal über eine engagierte Fanbasis, die den Verein sowohl auf als auch neben dem Platz unterstützt.



**“DAS SCHÖNSTE AN TEAMARBEIT IST,
DASS DU IMMER JEMAND AN DEINER SEITE HAST”**



**“EINE GUTE TEAMKULTUR SETZT AUF TEAMWORK,
WODURCH DER GRUNDSTEIN FÜR ERFOLG GELEGT WIRD”**

GEGRÜNDET

1902

PRÄSIDENT

Thomas Biedermann

MITGLIEDER

≈350

KONTAKT

Marco Schenk
078 855 53 09
webmaster@fclangenthal.ch
www.fclangenthal.ch